

## **Estrategias de intervención psicojurídica**

Rosa Lía Chauca Sabroso, Blanca Merino Vásquez  
Red para la Infancia y la Familia  
Lima - Perú  
redinfa2007@gmail.com

Debido al impacto emocional que provoca en las personas el recuerdo de hechos dolorosos, como ocurrió durante las Audiencias Públicas de la Comisión de la Verdad y Reconciliación en el Perú (2002-2003), en los procesos judiciales de violaciones a derechos humanos es indispensable que las personas cuenten con acompañamiento psicológico. Pues en éstos procesos se encuentran muchas veces cara a cara con los perpetradores, debiendo además escuchar el relato detallado del maltrato infligido a sus víctimas.

En la presente ponencia buscamos compartir la experiencia de trabajo psicojurídico que ha venido desarrollando REDINFA desde hace 4 años con dos instituciones de derechos humanos IDL y Aprodeh, que incluye tanto el acompañamiento emocional como la explicación de los aspectos procesales a los familiares y a los testigos, a fin de prepararlos emocionalmente, facilitando la expresión de sus sentimientos y expectativas en torno al proceso, para que lo entiendan y asuman un rol activo en el mismo.